

Por Idea Europea de la URSS: Pablo Neruda Es Calificado de “Un Precursor”

EL ESCORIAL (Madrid), 24 (EFE).— Pablo Neruda “fue un precursor de Gorbachov” afirmó hoy, sábado, el director del Centro de Investigaciones Latinoamericanas de la Universidad de Poitiers (Francia), Alain Sicard, en un curso sobre el poeta chileno.

“Neruda demuestra en su obra poética ‘Elegía’ que tenía una idea europea de la Unión Soviética, lo que supone una perspectiva política muy importante, y que podría relacionarse con la famosa frase de la ‘casa europea’, acuñada posteriormente por el líder soviético Mijail Gorbachov”, señaló Sicard.

El catedrático de literatura hispanoamericana de la Universidad de Milán (Italia), Giuseppe Bellini, que participó también en este curso, dijo que “Pablo Neruda sigue siendo muy importante veinte años después de recibir el Premio Nobel de Literatura”.

Para Bellini, “los interrogantes existenciales de Neruda sobre la razón de ser del hombre, su porqué y para qué dentro del universo, son los que permiten hoy la identificación del poeta”.

Pablo Neruda es calificado de "un precursor" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda es calificado de "un precursor" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)